

Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación (HUHEZI)

Noticias

¡Atención! Es completamente falsa la noticia sobre la muerte de una persona en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación

12/01/2016

La noticia publicada en las redes sociales, hoy día 12 de enero, referente a la muerte de una persona en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de MONDRAGON UNIBERTSITATEA es completamente falsa.

El malentendido se ha producido como resultado de un ejercicio académico, mal interpretado por los alumnos, dentro de los estudios del grado de Comunicación audiovisual.

Desde la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación queremos pedir disculpas a todas las personas implicadas: padres, madres, estudiantes, trabajadores y especialmente al grupo de comunicación Goiena y más concretamente al periodista de dicho grupo bajo cuyo firma se ha publicado la falsa noticia.